

## 「相模大野パブリックインフォメーション」を ブラジルをイメージした装飾に変更しました

相模原市が中心市街地活性化の一環として相模大野駅前に設置する大型放映機器「相模大野パブリックインフォメーション」を、2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会で本市をホームタウンとするブラジルをイメージした、明るく鮮やかなデザインに装飾しましたのでお知らせします。

### 相模大野とブラジルの関わり

平成30年7月・8月にはブラジル代表水泳チームが、また、9月にはブラジル代表女子バレーボールチームの皆さんが相模大野に滞在して、テストキャンプを実施しました。

女子バレーボールのテストキャンプの際には、宿泊先である相模大野の地元商店会連合会によるおもてなしの食事会が開催され、交流が図られました。

相模大野は、今年度もブラジル選手団の宿泊先として予定されていることから、パブリックインフォメーションにブラジルをイメージした装飾を施し、歓迎ムードを演出するとともに、相模大野駅前の魅力向上や地域の活性化を目的に実施したものです。

1 装飾期間 東京2020年オリンピック・パラリンピック競技大会終了まで(予定)

2 場 所 相模大野駅(南区相模大野3丁目8番1号)北口デッキ上



### 参考

#### 相模大野パブリックインフォメーション

地域情報、市からのお知らせ、観光情報等を放映し、地域住民や来街者に必要な情報を提供するほか、商店街や民間企業等の広告も放映しています。

問合せ先  
商業観光課  
042-769-9255